

# Starkes Bier und starke Sprüche der Wandervögel

Am 27. und 28. März ist Starkbierfest der Pomperlbuam – Auch Wiener Kabarettist dabei

**Bad Griesbach.** Noch regiert der Fasching in der Region, aber danach kommt die Fastenzeit und damit die Zeit der Starkbierfeste. Und fast schon zur Fastentradition gehört das starke Bier und eine gute Brotzeit bei den Pomperlbuam. Bereits zum vierten Mal geht an zwei Abenden das Starkbierfest des FC Bayern-Fanclubs am Freitag, 27. März, und Samstag, 28. März, ab 20 Uhr im Pfarrstadel in Karpfham über die Bühne.

Neben viel starkem Bier kommen auch in diesem Jahr die starken Sprüche nicht zu kurz. Zwar sind „Da Bertl und I“ dieses Jahr nicht dabei, aber dafür haben sie Florian Adamski, einen Österreicher, empfohlen. Passend dazu sind die Wandervögel dabei. Somit ist wieder ein starkes Programm garantiert, ob nun Bayernfan oder nicht. „Alle, die mal zweieinhalb Stunden gut unterhalten werden wollen, natürlich auch Nichtmitglieder, sollten kommen“, rät Vorsitzender Manfred Wagner.

Der mit Kabarettpreisen überhäufte Adamski ist die ideale Wahl für die Starkbiersprache bei den Pomperlbuam. Denn seine Ursprünge kabarettistischen Schaffens zeigten sich früh: 1990 bei Redewettbewerben in seiner Heimat. Dabei schaffte er es bis zum Landessieg. Im Jahr 2000 begann er dann seine Erfolgsstory auf den



**Wie immer voll auf der Höhe** sind die beiden Wandervögel Thomas (Drisi) Drieblein (l.) und Hermann (Muzi) Maier beim Starkbierfest der Pomperl-Buam. – Foto: Schlegel

Bühnen Österreichs. Seither sahn der Wiener jährlich Kabarettpreise ab und kann sich nun auch auf der Karpfhamer Pfarrstadelbühne beweisen.

Die „Wandervögel“ sind eher für das heimische „Dablecka“ der Pomperlbuam und des Geschehens rund um Griesbach und Karpfham zuständig. „Da braucht’s Pomperlbuam-Insider-Wissen“, erklärt Wagner. Und dazu

sind die beiden Wandervögel Thomas (Drisi) Drieblein und Hermann (Muzi) Maier prädestiniert. Sie haben den Inzinger Fasching geprägt und das Pomperlbuam-Starkbierfest. Hermann Maier testet traditionell seit Jahren auf der Weihnachtsfeier der Pomperlbuam als Nikolaus die Zwerchfellmuskeln der Griesbacher Bayernfans und ist selber Mitglied des Bayernfanclubs. Und weil es die

letzten Jahre immer einen regelrechten Run auf die Karten gab und das Starkbier und die Brotzeit so gut schmeckten, gibt es heuer auch wieder zweimal die Gelegenheit, das Starkbierfest im Pfarrstadel zu genießen.

Einlass ist ab 18.30 Uhr. Karten gibt es bei Silvia und Manfred Wagner, Hochfeldstraße 2, Karpfham, ☎ 08532/33 78. – red